
мероприятия и кружки наподобие 
классных часов: мы обсуждали про-
блемы за круглым столом. Затем 
меня заинтересовал личностный 
рост, и во втором семестре первого 
курса я стала заместителем пред-
седателя профсоюзного бюро ин-
ститута. Со второго курса я стала 
непосредственно председателем 
и остаюсь им до сих пор. Мы орга-
низовываем и проводим различные 
акции, например, донорскую акцию 
«Наш дар во имя жизни». Непосред-
ственно в ней я волонтер. Начинала 
как жгутист, помогала медсестрам, 
относила кровь, накладывала по-
вязки. Теперь я сижу на регистра-
ции, и это не менее сложно и ответ-
ственно. 

– Наверное, у вас есть опыт уча-
стия в мероприятиях, проходящих 
не на территории НГПУ?

– Начнем с институтских – это вы-
езды активистов, в этом году я была 
одним из организаторов и куратором. 
Конечно, я участвовала в выездах по 
профсоюзной деятельности. Очень 
значимыми для меня были две не-
давних поездки в Москву. Первая 
поездка была посвящена качеству 
образования: нас обучали люди, 
создающие законы, – заместитель 
министра образования Александр 
Алексеевич Климов, директор Де-
партамента государственной по-
литики в сфере воспитаний детей и 
молодежи Александр Эдуардович 
Страдзе, председатель Всероссий-
ского педагогического собрания Ва-
лентина Николаевна Иванова. Мы 
имели возможность пообщаться на 
равных, задать вопросы. Вторая 
поездка была по стипендиальному 
обеспечению, где мы также обуча-
лись и задавали интересующие нас 
вопросы. После обучения мы полу-
чили сертификаты о повышении ква-
лификации.

– Какие грамоты и награды ты по-
лучала в связи со своей активной 
деятельностью?

– Портфолио 
уже довольно 
в н у ш и т ел ь н о е . 
Но думаю, что 
диплом об окон-
чании обучения 
станет самой выс-
шей наградой за 
все учебные дни 
и общественную 
деятельность.

– Лена, расскажите о себе.
– Я родилась в Павлодаре. Как у всех 

детей, у меня был детский сад, а по-
том школа, где я училась на «хорошо» 
и «отлично». С пятого класса я была 
старостой, затем стала школьным 
президентом. Участвовала в разных 
мероприятиях школьного, городского, 

регионального уровней. У нас была 
правовая школа, я была капитаном ко-
манды. Мы организовывали школьные 
кружки и проводили интересные меро-
приятия. В девятом классе мне пригля-
нулась профессия логопеда,так что я 
уже с этого времени четко имела пред-
ставление, о том, что я буду делать в 
дальнейшем.

– Почему вы решили поступить 
именно в новосибирский педуни-
верситет?

– Я подавала документы еще в 
томские и омские вузы, но выбра-
ла НГПУ.Друзья убедили, что здесь 
очень хорошие преподаватели. 
К тому же Новосибирск ближе к Пав-

лодару, и здесь больше возможностей. 
Я не пожалела. Безусловно, я нашла 
здесь все, что хотела, даже больше. 
Мне все нравится, я пытаюсь раз-
виваться: слежу за последними тен-
денциями в мире науки, психологии, 
Стараюсь соответствовать званию бу-
дущего специалиста по работе с деть-
ми, веду активную жизнь в нашем уни-
верситете. 

– Вы ведете активную обществен-
ную жизнь, расскажите об этом.

– Моя активная деятельность на-
чалась уже на первом курсе, когда, 
став старостой, я организовывала 

Сегодня в гостях у рубрики «Идейный вдохновитель» студентка 33 груп-
пы Института детства НГПУ Елена Здор – одна из самых  активных сту-
денток ИД НГПУ.
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